

# *Comienza ALBA-petróleos El Salvador adecuación tecnológica*

---



San Salvador, 16 ago (RHC) La empresa ALBA Petróleos de El Salvador comenzó otra fase de adecuación tecnológica de sus dispensadoras de combustibles líquidos para satisfacer mejor a los clientes y adecuarse a las exigencias del mercado de ese país.

En un comunicado la entidad mixta venezolano-salvadoreña destacó que esos ajustes tienen en cuenta la sustitución de dispensadoras de varias estaciones en ese Estado centroamericano.

El moderno equipamiento con tecnología inteligente está diseñado no solo para satisfacer las necesidades básicas de seguridad, sino con el fin de controlar otras posibles variables externas, como contaminación del producto o una indebida maniobra de los calibradores.

"Seguimos elevando nuestros estándares de calidad para brindar el mejor servicio a nuestros usuarios de combustibles líquidos Econo Plus, Premium Plus y Power Plus", afirmó la empresa que nació en este país en el contexto de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América y el mecanismo PetroCaribe, hace 10 años.

Añadió que esas adecuaciones tienen en cuenta la sustitución de dispensadoras de varias estaciones en esta capital y otras localidades del país.

El moderno equipamiento con tecnología inteligente está diseñado no solo para satisfacer las necesidades básicas de seguridad, sino también para controlar otras posibles variables externas como contaminación del producto o manipulación indebida de los calibradores.

Además, estas dispensadoras están hechas con materiales de alta durabilidad y con los más cuidadosos parámetros de ingeniería para este tipo de dispositivos.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/103000-comienza-alba-petroleos-el-salvador-adecuacion-tecnologica>



**Radio Habana Cuba**